

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Cae Bolsa 0.10% por Walmart y Televisa

Adriana Arcos

Cd. de México (19 junio 2017).- El Índice S&P BMV / IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) dio inicio a la semana con una baja de 0.10 por ciento, presionado por empresas de alta ponderación en la muestra.

A pesar de las compras generalizadas en los mercados estadounidenses y europeos, el referente nacional descendió 51.46 unidades para quedar en el nivel de 49 mil 169.57 puntos. Empresas como Walmex (WALMEX*), Televisa (TLEVICPO) y Grupo México (GMEXICOB), que tienen una alta participación en el indicador, descendieron 2, 1.05 y 1.25 por ciento en la sesión, y sus precios llegaron a 42.14, 86.85 y 49.57 pesos cada una.

Elektra (ELEKTRA*) lideró las ventas con un retroceso de 4.24 por ciento a un nuevo valor de 729.47 pesos.

Entre las empresas mejor libradas destacaron Lala (LALAB), Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAPB) y Coca Cola Femsa (KOFL), con avances superiores al 2 por ciento que las llevaron a precios de 33.02, 195.31 y 153.11 pesos, respectivamente.

En una sesión con ganancias generalizadas en los mercados internacionales, destacaron las compras en el sector tecnológico de Estados Unidos con un incremento de 1.42 por ciento en el Nasdaq. El Dow Jones y el Standard & Poor's escalaron 0.68 y 0.83 por ciento.

Las acciones de Apple (APPL) avanzaron 2.86 por ciento a un valor de 146.34 dólares.

Aunque la agenda económica estadounidense no contempló indicadores este lunes, se prevé que a lo largo de la semana miembros de la Reserva Federal (Fed) emitan discursos relacionados con temas macroeconómicos de la nación y de política monetaria que intentarán justificar el alza más reciente en la tasa de interés.

En cuando a indicadores se publicarán relacionados al sector de la vivienda, empleo y actividad fabril.

Finalmente, los índices europeos iniciaron con el pie derecho en los índices más representativos. El Euro Stoxx, el DAX de Alemania, el CAC de Francia y el IBEX 35 de España subieron 1.01, 1.07, 0.90 y 0.83 por ciento cada uno.

El optimismo en los inversionistas alrededor del mundo fue apoyado por la predicción de la agencia **calificadora Fitch Ratings** sobre la recuperación de la economía global, que espera que el próximo año crezca 3.1 por ciento, la mayor tasa desde el 2010, impulsada tanto por países emergentes como desarrollados.